

名前が実名報道されている。関係者は「パンドラの箱を開けてしまった」と語る。

*10月7日にハマスがイスラエルに侵入し始まったイスラエル・ガザ戦争は人質と交換に7日間の停戦が行われたが再び戦闘は再開された。

*東京都は教育無償化の対象となる世帯年収の制限を撤廃。世帯年収関係なく、公立(都立)、私立ともに高校授業料を無償化する。来年度から実施する。

*ホストクラブの従業員が各の支払い料金を一時的に立て替える業界独自の制度で支払えなくなった女性がホストクラブ従業員から売春をあっせんされるなど違法行為が社会問題になった。歌舞伎町エリアの主要ホストクラブの代表らが新宿区と会合。来年4月をめどに売掛金制度を廃止すると表明した。

*米Forbes誌が選ぶ世界で最も影響力ある女性に2年連続1位で欧州委員会トップのフォンデアライエンEU委員長を選出した。日本人トップは日銀理事の清水季子氏(56位)。

*旧ジャニーズ事務所の所属タレントのマネジメントを目的とした新会社「STARRTOSタートエントテインメント」を設立。

CEOを実業家の福田淳氏、COOを元V6の井ノ原快彦氏が務める。東山紀之氏は役員から外れた。

*大谷翔平はエンゼルスからロサンゼルスドジャースに移籍するとインスタグラムに投稿。10年契約で総額7億ドル(約1015億円)と報じられた。スポーツ市場最高額の契約金となる。

*東芝は20日に上場廃止となり上場企業74年の歴史に幕を下ろす。不正会計問題が発覚して以降、およそ8年にわたって経営の混乱が続いた。

記 齋藤敬



ジュニアジャズダンス

★ 第70回杉並区総合文化祭 洋舞フェスティバル

10月1日(日)にセシオン杉並にて行われた、第70回杉並区総合文化祭 洋舞フェスティバルに出演しました。

今回は、小学3年生から高校生までが参加し、2曲踊らせていただきました。

洋舞フェスティバルへの参加は久しぶりだったため、この舞台へ初めて参加した子も多かったのですが、舞台上立つことを楽しんで踊れたお子さんが多かったです。

笑顔で踊る子供達を見て、ご家族やお友達もとても喜んでくださいました。

毎回のレッスンで練習してきた作品を、たくさんのお客様に見ていただき、私たち講師も嬉しく思いました。

照明のついた大きな舞台上で踊れたことは、一人ひとりにとって特別な日となりました。

ジュニアジャズダンスのお問い合わせは、本会報の6ページ、今、やってみますーをご覧ください。



Guidance 向陽ミラーズ 部員募集

永福小学校を拠点とし、未就学児から小学校6年生までがそれぞれの年齢に応じて、また互いに刺激し合いながら、サッカーを通して成長していくことを目指して、東京都サッカー協会主催大会、全日本ユニ・リハウスリーグ、V・ハトマーク他、杉並少年サッカー連盟主催各大会等に出場し、練習の成果を発揮しています。

随時、体験・見学受付中!

未経験者・女の子大歓迎です。体験は随時受付中! (練習場所: 永福小学校他)

メールまたはホームページのコンタクトフォームより申し込み・お問い合わせください。
mirrors1975@gmail.com
<https://koyomirrors.jimdofree.com/>



Guidance 永福ミニバス 部員募集

今年度は国内外のバスケットボール界の盛り上がりもあってか、ありがたいことにたくさんの方の加入に恵まれた年となりました。

永福ミニバスケットボールクラブの練習では全学年が交えて基礎練習を行っていることもあり、高学年は低学年をサポートをしつつ広い視野で練習を、低学年はお兄さんお姉さんをお手本に、逞しい背中を追いつけ追い越せと日々練習を頑張っています。

年間を通したリーグ戦の中でバスケットの楽しさや技術はもとより、挨拶、ルール、マナー、ほほえみの精神等も身につけ、逞しくなつたように思います。

運営関係者等多くの方の多大なるご支援ご協力のもと参加することができ、心より感謝しております。



第49回スキー教室 延期のお知らせ

毎年3月29から31日に開催していたスキースクールは、令和6年(2024年)開催を延期します。次回開催は開催日程、場所、スクールプログラムなどを再考して、2024年12月から2025年3月の間で実施を目指します。

なお、次回開催にご協力いただける**スタッフを募集**しています。条件はある程度のスキー経験があるKSCC会員といたします。詳しくはクラブハウスにお問い合わせください。

クラブハウス03-3329-3935 (日曜日のみ10時から16時)